

和光中音楽祭2022

1学期から始まった合唱練習。最初はどのチームもなかなか声が出ず、どうなることかと心配していました。本番が近づくにつれ、練習場所から大きな歌声が聞こえ始め、その歌声に「うちのチームも負けなぞ！」とさらに頑張るチーム。放課後の練習後も歌いながら教室に帰ってくる人がいたり、昼の放送で別のチームの曲を聴き、昼休みにその曲を口ずさむ人がいたり、自然と笑顔と歌声が増えてきました。

感想を読むと、本番はとても緊張したようですね。でも、「自分の力を出し切ってチームの人と最高の合唱を披露することができました！」という感想を書いている人がとても多かったです。スローガン「Best performance」のとおり、最高の成果をあげることができたようですね。感想には、来年の音楽祭のことを書いている人もいて、今から1年後の音楽祭が楽しみです！

1年生が見つけた輝き

音楽祭の練習中や本番、たくさんの輝く人を見つけました！紹介します。

Nさん・Aさん

いつもとても大きな声で歌ってました！すごい！

I先輩

準備や片づけがはやくて、たくさん練習に取り組んでいた。

Hさん

声の大きさがよかったです。とても頑張っていました。

M先輩

練習からしっかり声を出し、強弱をつけて歌えていました。

Kさん

ほかの人に頼らず、大きな声で歌っていてすごかったです。

N先輩

いつも放課後にピアノ練習をしていました。すごいです。

Yさん

練習も本番も、声がとても大きかったです！

Tさん

練習にまじめに取り組んで、しっかり声が出せていました。

K先輩

いつも明るくパートを引っ張ってくれました。

Aさん

練習も本番も人一倍声を出していました。すごい。

N先輩

男声パートリーダーとしてみんなを引っ張ってくれました！

T先輩

リーダーとして全体をまとめてくれました。ありがとうございました！

A先輩

いつもパートの人をまとめてくれました。尊敬しています！

Kさん

いつもしっかり声が出ていてすごかったです。





- 2日 (水) 5時間授業、ノー部活デー
- 3日 (木) 文化の日
- 7日 (月) 全校朝礼
- 9日 (水) 早朝ボランティア、ノー部活デー
- 11日 (金) 短縮4時間授業、給食後下校
- 12日 (土) 地区新人 (バスケットボール)
- 15日 (火) 期末テスト範囲発表、3年学習の診断
- 16日 (水) 高校説明会 (公立)
- 17日 (木) 和光中道徳の日
- 21日 (月) 全校朝礼
- 22日 (火) 期末テスト1日目、給食なし
- 23日 (水) 勤労感謝の日
- 24日 (木) 期末テスト2日目、給食なし
給食費・諸経費口座振替日
- 25日 (金) 期末テスト3日目、学校保健委員会
常任委員会、全校評議会
- 30日 (水) 1年データサイエンス出前授業、ノー部活デー

